

Ingresan a UNAM con máximo puntaje

TONATIÚH RUBÍN

MÉXICO.- Los más de 100 simulacros de examen que hicieron Anna Sofía Pérez Gordillo y Lizette Jacqueline Cruz Gómez rindieron frutos, pues ambas consiguieron entrar a la UNAM tras responder acertadamente los 120 reactivos de la prueba.

Pérez Gordillo, egresada de la Escuela Nacional Preparatoria 9 "Pedro de Alba", cursará la carrera de Médico Cirujano en la Facultad de Medicina; en cambio, Cruz Gómez, graduada del Colegio de Bachilleres plantel 16 Ocosingo, estudiará Ingeniería Aeroespacial en la Facultad de Ingeniería.

"La primera vez que vi mis resultados fue impactante, no podía creerlo. Ni siquiera pensé que me quedaría, mucho menos con un puntaje perfecto", dijo Cruz Gómez, quien aprobó el examen de admisión en su segundo intento.

"Me fue muy mal (en el primer intento) porque no había estudiado, entonces fue un poco vergonzoso; mi puntaje esa vez fue de 77".

Por su parte, Cruz Gómez obtuvo su lugar tras realizar por tercera ocasión el examen de admisión.

"Han sido muchas emociones. Mucha alegría de ya haberlo podido lograr, pero también una persona cercana a mí no lo logró. Ha sido una sensación agrídulce, pero realmente es algo bonito. Después de dedicarle mucho

tiempo, es una sensación de satisfacción el saber que ya se logró".

Las jóvenes se prepararon con uno de los cursos del proyecto independiente "Admisión UNAM", cuyos capacitadores también son estudiantes de universidades públicas como el Instituto Politécnico Nacional (IPN) y la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM).

Cruz Gómez también estudió por cuenta propia con libros del Conamat, con videos de Academia Libre e investigó en internet sobre los temas que se le dificultaban.

"Comencé desde hace ocho meses. Al principio estudiaba sólo de lunes a sábado, pero ya después se fue incrementando, entonces comencé a estudiar todos los días desde las 8 (de la mañana) que empezaba la primera clase (de Admisión UNAM), hasta las 3 o 4 de la madrugada", recordó.

A quienes buscan ingresar a la Máxima Casa de Estudios, Pérez Gordillo les recomendó tomarse su tiempo y descansar al momento de presentar la prueba para reflexionar sobre las respuestas.

"Creo que me sirvió mucho que terminé mi examen y salí al baño, respiré, me comí un chocolate y en la sede en la que estuve había agua. Entonces, el comerme mi chocolate y tomar tantita agua y regresar sí me hizo cambiar yo creo que como tres preguntas y fue lo que me dio el 120".



Cortés: Anna Pérez



Anna Sofía Pérez Gordillo

“ Es muy importante recordar por qué o por quiénes hacemos (el esfuerzo)”.

Lizette Jacqueline Cruz Gómez

“ Los límites sólo puedes imponerlos tú. Con disciplina todo se puede”.



Cortés: Lizette Cruz

